

Spécialiste du SAP, Progressium anime trois conférences au Salon des Services à la Personne

Depuis plusieurs années, Progressium accompagne des enseignes comme Coviva, Babychou, Vivaservices, Cours Ado ou Senior Compagnie dans leur développement en franchise. Les 1^{er}, 2 et 3 décembre 2011, le cabinet de consultants en franchise est présent sur le salon pour accompagner ses enseignes clientes et présenter trois conférences sur la franchise dans le secteur du Service à la Personne.

Le 3 décembre de 14 heures à 15 heures, Laurent Wattez -Consultant en Développement de franchise chez Progressium et Jean-Paul Zeitline, fondateur associé présentent « **Bien choisir son réseau de franchise** », une conférence animée avec Jean Philippe Grenouillet, fondateur associé de Vivaservices et Claire Lanneau, directrice fondatrice de Babychou Services, et en partenariat avec Toute La Franchise. Pendant les trois jours du Salon, Progressium anime par ailleurs deux micro-conférences : l'une reprenant les **Cinq règles d'or pour bien choisir son réseau de franchise** et l'autre sur **les différentes étapes de la création en Franchise**.

En proposant ces conférences en collaboration avec Toute La Franchise, Progressium met **son expertise de consultant en franchise spécialisé dans le SAP** au service des visiteurs du salon. Par ailleurs, Jean-Paul Zeitline et Laurent Wattez seront présents durant les trois jours du salon pour répondre aux questions des visiteurs.

A propos de Progressium

Progressium accompagne les entreprises qui ont fait le choix de développer un réseau de points de vente, en succursale, franchise, concession ou autre forme de distribution.

Le cabinet Progressium s'appuie sur une équipe de trois consultants experts en franchise, sept développeurs opérationnels répartis sur toute la France et un réseau de partenaires spécialisés et complémentaires. Cette organisation permet de proposer **une offre globale et pluridisciplinaire**.

<http://www.progressium.fr>

